



# Le Banc de l'Amitié

C'est un banc spécial placé dans la cour de récréation. C'est un endroit où chacun peut venir s'asseoir s'il.elle se sent seul.e, triste, ou s'il.elle cherche simplement un copain ou une copine pour jouer.

## À quoi ça sert ?

- À montrer que tout le monde a le droit d'avoir un ami.
- À aider d'autres camarades à trouver quelqu'un avec qui parler ou jouer.
- À apprendre à être gentil, attentif et solidaire avec les autres.

C'est un banc pour créer du lien et non pour montrer du doigt ceux qui s'y assoient !

- Tu peux t'asseoir quand tu es triste, en colère ou quand tu t'ennuies.
- Tu peux t'asseoir sur le banc si tu veux qu'on vienne vers toi.
- Si tu vois quelqu'un assis, tu peux aller lui parler ou lui proposer un jeu.
- Tout le monde peut y aller même ceux qui veulent simplement discuter avec un ami ou faire de nouvelles rencontres ; ou juste inviter des personnes à jouer.

Ce n'est pas un banc pour régler des problèmes mais on peut s'y asseoir et en parler !

## Comment l'utiliser ?

## Pourquoi on l'a décoré ?

Parce qu'un banc de l'amitié, c'est un banc joyeux, coloré, plein d'espoir. On y a mis, des couleurs vives, et des dessins positifs pour qu'il donne envie de s'y arrêter ! ☺